
 
<<Non gloriatevi del bene che fate, ma uscite allo scoperto>> 

 
Messaggio del 22.05.1994  

 
-”Figli cari, è arrivato il momento di interrogare se stessi,  per darsi delle risposte. E’ l’ora della verità...e a 

volte, devo riconoscerlo, la verità può essere scomoda! Ma è l’unica strada per conquistare la libertà 
individuale...sia nel vostro mondo... sia nella «vera vita», nel momento del passaggio in cui, chi ne sarà 

meritevole, verrà lasciato volare felice verso il Regno dei Cieli... 
e chi sarà stato schiavo della materia, continuerà ad essere schiavo, ma di satana. 

     IO sono venuto a curare le vostre anime malate, perchè profonda è la sofferenza che Mi procura il vedere che 
la loro luce si spegne sempre di più.  
Alla creazione, il mondo era una palla di fuoco e di luce spirituale...Ora sta diventando un punto nero che 
si perde nella notte dei cieli!  
Vestite a festa le vostre anime! Indossate le preziosità della fede! Siate tante fiaccole ardenti di vita spirituale... 
affinchè gli Angeli tutti possano scendere in processione sulle strade del mondo, per unire i loro canti ai vostri, 
per lodare il Signore! Scrivete sui muri, con il sangue, i vostri peccati...i vostri tradimenti alla volontà del 
Padre... le vostre ribellioni alla Legge Divina...affinchè veniate scherniti, umiliati, derisi... dai vostri stessi 
fratelli e riusciate così, espiando le vostre colpe... nella penitenza e nel pentimento... a ritornare degni della 
felicità eterna. 
     Ma, parimenti, non celate più i ciottoli che hanno formato il vostro cammino di santità... perchè, alla fine dei 
tempi, il Signore li trasformerà in sorgenti di luce autonoma, che saranno di grande aiuto per tutti coloro che 
(benchè all’ultimo momento) invocheranno la pietà del Signore, piangendo tutto il dolore del loro rimorso. Non 
gloriatevi dunque del bene che andate facendo, ma uscite allo scoperto... affinchè molti vi imitino, santamente 
invidiando la vostra serenità.    
Fate nascere nei cuori dei fratelli il desiderio di competere con voi, per conquistare la gioia del Signore!   
«Tutti quelli che amo, IO li riprendo e li castigo. Abbiate dunque zelo e ravvedetevi! IO sto alla porta e busso; 
se uno ode la Mia voce e apre la porta, IO entrerò e cenerò con lui». (Apocalisse 3, 19 – 20)   
 Siate dunque accorti, figli Miei, e non permettete ad alcuno di rubarvi degli attimi di silenzio... perchè è nella 
pace che voi Mi sentirete.  Non diventate schiavi dei frutti del progresso, ma siatene voi i dominatori!  In gran 
parte sono opera di satana, per carpire il vostro interesse, o per intontirvi al punto tale d’offuscare il vostro 
udito!   
Siate scintille d’amore in mezzo alla folla... ma non rinunciate alla gioia di nascondervi spesso nel silenzio dei 
sospiri della Natura, ad ascoltare la voce degli Angeli che, in veste di messaggeri di pace, vi portano l’ossigeno 
per la vostra anima! Vi amo, figli cari. Quando riuscirete ad amarMi con la stessa intensità? Vostro Gesù.” 

 
 


